

Gernika pinta contra el olvido

El Museo de la Paz de Gernika ha liderado una iniciativa artística en colaboración con los estudiantes de cuarto curso de la ESO del centro Barrutalde, dentro del marco del proyecto Remenchild, que cuenta con la participación de varias entidades europeas comprometidas con la preservación de la memoria histórica -Eurom, Icmemo, Euroclio, Fondazione Fossoli, Maison d'Izieu, Uned, URJC y el propio Museo de la Paz de Gernika-. El proyecto tiene como principal objetivo «explorar las experiencias colectivas de niñas, niños y mujeres durante el período de 1914 a 1949, una época marcada por dos conflictos bélicos mundiales y sus impactos en la población civil», explicaron desde el centro museístico dedicado al bombardeo de Gernika y la Guerra Civil. El mural se exhibe en la fachada de un edificio situado junto a la base de los bomberos, en Arratzu.



MUSEO DE LA PAZ

Bermeo se suma a la red Bizipark con un nuevo espacio para aparcar 35 bicicletas

La instalación dispone de un sistema de control de acceso, además de ocho taquillas de seguridad ignífugas con toma eléctrica individual

IRATXE ASTUI

BERMEO La Diputación Foral inauguró ayer al mediodía el Bizipark de Bermeo con el objetivo de promover la movilidad sostenible local mediante el uso de la bicicleta. Las instalaciones, situadas en la entrada del estacionamiento de vehículos del edificio del mercado de abastos municipal, cuentan con cabida para 35 bicicletas y disponen de un sistema de control de accesos.

El cubículo incluye, asimismo, ocho taquillas de seguridad ignífugas con toma eléctrica individual, además de iluminación permanente y un sistema de vigilancia mediante cámaras, conectadas con el servicio de seguridad de la Policía Local.

«Contamos con diez aparcabici dentro de la red Bizipark de Bizkaia y el de Bermeo es el tercero que ya está construido» informó la diputada foral de Transportes, Movilidad y Turismo, Sonia Pérez.

El Ayuntamiento de Bermeo, por otra parte, ha cedido el espacio para la ejecución del proyecto y, en adelante, se encargará de su gestión y mantenimiento durante, al menos, los cuatro años de vigencia del contrato del



El Bizipark de Bermeo se inauguró ayer al mediodía. IRATXE ASTUI

servicio. «El uso de la bicicleta no solo beneficia al medio ambiente, sino que también promueve un estilo de vida más activo y saludable», apuntó, por su parte, la alcaldesa del municipio costero, Nadia Nemeh. «La bicicleta se erige como un instru-

«El uso de la bicicleta no solo beneficia al medio ambiente, sino que también promueve un estilo de vida más activo»

mento de inclusión social, proporcionando una opción de transporte asequible y accesible para todas las personas», remarcó, asimismo, durante el estreno del espacio.

Entre 4 y 40 euros

Cada usuario podrá utilizar una sola plaza del Bizipark y tendrá a su disposición un total de ocho cajas fuertes temporizadas, dotadas con cierre de seguridad y conexión eléctrica, para carga de baterías, así como taquillas que podrán utilizar durante periodos máximos de 12 horas seguidas.

Asimismo, en el interior del aparcabici se ha habilitado un Bizipunto de uso libre, «que está equipado con herramienta para pequeñas reparaciones y un kit de inflado integrado en la misma columna», detallaron fuentes forales.

El Bizipark de Bermeo se mantendrá abierto las 24 horas de todos los días del año. Las personas interesadas en alquilar un anclaje para guardar de manera segura su bicicleta podrán adquirir bonos, adaptados a diferentes periodos de estancia.

Los usuarios que opten por comprar un pase para aparcar la bicicleta en el Bizipark durante un mes pagarán cuatro euros y los que elijan hacer lo propio durante un trimestre abonarán 10 euros. También existe la posibilidad de alquilar los bastidores para seis meses -20 euros- e incluso un año -40 euros-.

Berriatua denuncia la difícil situación al estar de nuevo sin consulta médica estas navidades

MIRARI ARTIME

BERRIATUA. El Ayuntamiento de Berriatua ha denunciado «la difícil situación» en la que se encuentran los vecinos por estar de nuevo sin consulta médica en la localidad durante las navidades. Según les han comunicado desde Osakidetza, el centro de salud permanecerá cerrado hasta primeros de año, mientras que durante las jornadas del 2, 4 y 5 se atenderá a partir de media mañana.

Según han detallado desde el Consistorio, la razón que han argumentado desde el Servicio Vasco de Salud es la falta de personal suficiente para atender a los pacientes del pequeño enclave de Lea Artibai. Por lo tanto, se verán obligados a desplazarse hasta Ondarroa en caso de necesitar atención sanitaria presencial. «En el ambulatorio de la localidad costera además, durante estas dos semanas sólo funcionan con citas del mismo día, por lo que la situación resulta aún más complicada», han señalado desde el Ejecutivo municipal.

Para facilitar los desplazamientos, el Ejecutivo municipal ha decidido de manera excepcional abrir el servicio de auzo-taxi a toda la ciudadanía. Los viajes costarán dos euros.